

	Aktuelle Themen	Current Topics
E. B. Ringelstein, P. Berlit, O. Busse, H. C. Diener, K. H. Grotemeyer, R. Haberl, W. Hacke, L. Harms, M. Kaps, C. Kessler	101 Konzepte der überregionalen und regionalen Schlaganfallversorgung in Deutschland	Concepts of Supraregional and Regional Care for Stroke Patients in Germany
G. Krämer, B. Widder	104 Zerebrale Durchblutungsstörungen und Führerschein – Neue Begutach- tungs-Leitlinien	Cerebrovascular Disorders and Driving Licence: Updated Guidelines for Medi- co-Legal Evaluation
	Übersichten	Reviews
A. Hufnagel, M. Breckwoldt, Iren Hösli, Sybille Ried, Barbara Tettenborn, H. Kuhl	106 Einfluss von Östrogenen und Gestage- nen auf neurologische Erkrankungen	Influence Exercised by Oestrogens and Gestagens on Neurological Diseases
G. Nelles, G. Leonhardt, H. C. Diener	110 Weiterversorgung von Schlaganfall- patienten nach der Stroke Unit – Entscheidungshilfe für die Planung der neurologischen Rehabilitation	Postacute Care of Stroke Patients After the Stroke Unit Aid for Planning Neu- rological Rehabilitation
Vera Straeten, O. Busse, H. C. Diener	115 Stroke Units in Deutschland – Eine 2. Erhebung im Frühjahr 1999	Stroke Units in Germany – A Second Survey in 1999
A. Wiborg, B. Widder, M. W. Riepe, M. Krauß, R. Huber, B. Schmitz	119 Beitrag der Telemedizin zur flächen- deckenden Schlaganfallversorgung in ländlichen Gebieten	Contribution by Telemedicine on Com- prehensive Care for Stroke Patients in Rural Areas
F. S. Zeilinger, U. Meier, I. Boeck, D. Kintzel	125 Krankheitsverlauf, prognostische Eva- luierung und Therapiemöglichkeiten bei Patienten mit nichttraumatischen intrazerebralen Blutungen	Course of Disease, Prognostic Assess- ment and Therapeutic Possibilities in Patients with Non-Traumatic Intra- cerebral Haemorrhages
	Arzneimitteltherapie	Drug Therapy
E. Mirzaian, M. Gastpar	132 Neue Antidepressiva	New Antidepressants
Kongresse	138	
Mitteilungen	143	
Forum neurologicum		